



Welttanztage

Musik

Seit 1982 ist der 29. April weltweit dem Tanz gewidmet. Ob Schweizer Volkstanz, Tango, Ballett oder orientalischer Bauchtanz - der Internationale Tag des Tanzes, auch Welttanztage genannt, fördert das Miteinander und hilft, Barrieren abzubauen.

Heute Nachmittag ladet Tanzillus ein, einfache Schweizer Volkstänze zu abwechslungsreicher Musik mit zu tanzen.

Es sind keine Vorkenntnisse erforderlich.

ID: 2722
Datum: 29. April 2025
Start: 14:30 Uhr
Ende: 15:30 Uhr
Raum: Foyer

Kosten: Die Teilnahme ist kostenlos



im

Gartencenter Meier
Kreuzstrasse 2
8635 Dürnten

Keine Anmeldung nötig